



Общество с ограниченной ответственностью «Ярэкс» (ООО «Ярэкс»)
454091, Россия, г. Челябинск, ул. Российская, д. 279, оф. 38, этаж 9
ОКПО 54068247; ОГРН 1217400044036; ИНН 7451457145; КПП 745101001
info@yarexcorp.ru; +7 919 406-46-99

№1

От «11» Февраля 2025г.

Предложение сотрудничества.

Уважаемые клиенты!

Здравствуйтесь! Предлагаем вам сотрудничество с нашей компанией **ООО «ЯРЭКС»**.

Мы являемся экспортной компанией ООО "ЯРЭКС".

Предлагаем вам рассмотреть сотрудничество с нашей компанией по закупке различных товаров и оборудования из России.

Мы поможем подобрать код ТН ВЭД и подготовить все необходимые разрешения и документы для прохождения границы. Сотрудничаем на условиях отправки товара путем FCA или DAP, также можем рассматривать и новые условия отправки товара.

Мы поможем вам с поиском и проверкой производителей в России. Мы предлагаем всем клиентам скидку от 8% и более за счет НДС.

Для связи можете использовать контактный номер телефона сотрудника Максим +7 (900)-093-65-13 по WhatsApp или почту max@yarexcorp.com.

Более подробную информацию прикрепили к письму на вашу электронную почту.

С уважением экспортная компания ООО «ЯРЭКС»!

Dear customers!

Hello! We offer you cooperation with our company LLC «YAREX».

We are an export company of LLC "YUREX".

We suggest you consider cooperation with our company for the purchase of various goods and equipment from Russia.

We will help you choose the HS code and prepare all the necessary permits and documents for crossing the border. We cooperate on the terms of sending the goods by FCA or DAP, and we can also consider new conditions for sending the goods.

We will help you with the search and verification of manufacturers in Russia. We offer all customers a discount of 8% or more at the expense of VAT.

For communication, you can use the contact phone number of the Maxim employee. +7 (900)-093-65-13 via WhatsApp or email max@yarexcorp.com.

More detailed information has been attached to your email.

Sincerely, the export company LLC «YAREKS»!

**Директор/Director
ООО «ЯРЭК»**



А.А. Яровенко